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OGGETTO:

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc

Oggi 28-02-2019 alle ore 18:00 ,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via
Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di
Prima convocazione.

Presiede la seduta il Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE.
Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti:

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P
Caporali Matteo P Vignoli Laura P
Nassini Francesca P Neri Laura P
Vagnoli Filippo P Volpi Paolo A
Paperini Mara P Mazzetti Daniela P
Conticini Luca A Ferrini Sabrina P
Nassini Renato P Righini Catia P
Frenos Francesco P Soldani Alessandro P
Serrotti Martina A

risultano presenti n.  14 e assenti n.   3.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc

IL CONSIGLIO COMUNALE
Presidente Frenos: “Chi vuol intervenire?”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Ormai seguo l’ordine di come l’avevo scritto anche
se la prima era notizie sulla situazione Fornace ma ho visto un po’ stamani che stanno
iniziando i lavori, semmai se dopo per favore si può avere una delucidazione qualche notizia
più precisa; poi io avevo richiesta un’interrogazione a risposta scritta sugli immobili della
Fondazione, poi volevo sapere se per il Parco del Centro Sociale erano state fatte le verifiche
di sicurezza degli alberi considerato anche i venti, ho visto che sono stati chiusi per qualche
tempo qualche mesetto fa, ancora, mi dicono che sono fermi i lavori della sede del Comune
vorrei sapere perché se può pregiudicare anche, sembrerebbe di no, il progetto per le
elementari; mi segnalano anche che la segnaletica orizzontale soprattutto a Bibbiena alta è
cancellata quando può essere rifatta se avete intenzione di rifarla, ancora sulla segnaletica
stradale mi dicono che ci sono  per alcuni passaggi pedonali che sono stati posizionati
soprattutto a Bibbiena stazione praticamente finiscono dove ci sono i parcheggi quindi se il
parcheggio è occupato non
c
’è modi di andare nel marciapiede se sono da rifare anche quelli al limiti spostarli, una
casistica simile c’è anche verso Soci; un’altra segnalazione l’accesso al teatro Dovizi
soprattutto quando ci sono le compagnie teatrali che devono fare allestimenti per fermarsi
deve essere regolata, così mi dicono, meglio la possibilità di  fermarsi di questi furgoni,
camion di fermarsi di chiudere il traffico non lo so non saprei come fare o trovare qualche
sistema che più agevole di appunto tutte le volte chiedere la chiusura ai vigili perché crea
veramente dei grossi disagi che è l’unica via d’uscita per chi sale poi in Piazza Grande.”
Presidente Frenos: “Ci sono altri interventi?”
Sindaco “ Allora per quanto riguarda via della Fornace hai già risposto, perché proprio
appunto stamattina se non sbaglio sono iniziato i lavori, anche a seguito di vari solleciti da
parte mia al Parroco e questa mattina sono iniziati i lavori, penso che si tratterà di pochi
giorni, ad occhio più o meno. Per quanto riguarda il Parco del Centro sociale sono stati chiusi
alcuni giorni perché al seguito di quell’evento del vento che ci fu un mesetto fa se non
sbaglio, c’erano un dei rami che erano venuti giù, per quanto riguarda le piante si era fatta una
verifica a suo tempo se non sbaglio un anno e mezzo fa, abbiamo dato l’incarico ad un
agronomo di fare la verifica di diverse piante in giro per tutto il Comune tant’è che un paio
due o tre che non erano del tutto chiare sono state tagliate lì nel parco prima di fare i lavori , e
quindi per il resto si trattava di qualche ramo ma niente di preoccupante, salvo l’imprevisto
che quello può esserci sempre, non ci dovrebbero particolari problemi. Per quanto riguarda le
opere del palazzo comunale si sono ferme da qualche giorno per una variante che il genio
civile deve autorizzare, nel corso dei lavori chiaramente in un edificio così antico si trovano
anche delle situazioni che, magari, non erano state previste, e ogni volta che c’è un qualcosa
di diverso da quello previsto dal progetto va sottoposta al genio civile il quale deve comunque
autorizzarla, si pensa che nel giro di qualche giorno possa arrivare l’ok dal genio civile e
ripartire con i lavori, quindi sul discorso ad oggi non ci da preoccupazioni questa cosa. Poi, la
segnaletica orizzontale, ora nel periodo primaverile quando siamo certi che il tempo non farà
più scherzi la polizia municipale appalterà una nuova parte di sessione di segnaletica
orizzontale, poi sarà la polizia municipale che decide dove farli in base alle esigenze, quelle
zone che sono più carenti verranno sicuramente inserite in questo programma, così come i
passaggi pedonali , io francamente non avevo segnalazione, ma anche questo si segnale alla
polizia municipale per fare una verifica eventualmente fare i spostamenti necessari. Per



l’accesso al Teatro Dovizi è stato questa cosa chiaramente c’è necessità da parte
dell’associazione quando c’è l’allestimento di fermarsi lì davanti e la cosa si cerca da gestire
con il buonsenso altrimenti è difficile con una transenna, chiaramente le compagnie vengono
di fuori ma sono sempre di riferimento, gestendola con il buon senso cercare di mettere la
roba tutta lì e poi riaprire dall’altra parte è difficile fare ordinanze, il buon senso se poi c’è
qualcuno che non lo usa e sta chiusa per un’ora magari si può  segnalare alla Nata questa cosa
che faccia più attenzione , a me francamente non è arrivata nessuna segnalazione”
Assessore Caporali: “ L’integrazione dell’eventuale problema che comunque come ha detto
il Sindaco non esiste di ritardo dei lavori del palazzo, comunque noi abbiamo per quanto
riguarda la palestra delle elementari tempo per l’aggiudicazione provvisoria della ditta fino al
31 agosto, tempo che a in descrizione della task force dell’edilizia scolastica che è stata messa
in piedi dovrebbe slittare proprio perché c’è stato uno slittamento delle uscite delle linee
guida per i ricorsi della Regione Veneto, dovrebbe slittare tutto in avanti, però finché non c’è
un decreto che ce lo dice noi il tempo ultimo per dare l’affidamento provvisorio alla ditta che
farà i lavori sarà il 31 agosto “
Presidente Frenos:” Bene andiamo avanti con il numero tre”.

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata
fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di
segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come
sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale
della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal Presidente
del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo Pretorio e
conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri e degli
aventi titolo.

Letto e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Francesco Frenos

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Giuseppe Liberto

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.




